



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 1453/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Römischer Meilenstein (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich einer anderen Platzierung des römischen Meilensteins und einer Aufwertung durch zusätzliche Informationen?**

Im Dezember 2011 fand eine gemeinsame Begehung mit dem damaligen Landesarchäologen, Herrn Dr. Rupprecht, sowie Vertretern des Stadtplanungsamtes, des Bauamtes, Abteilung Denkmalpflege und der Gebäudewirtschaft Mainz statt. Zum Schutz des Meilensteins und für eine erläuternde Beschilderung wurde ein erstes Konzept entwickelt und vom Stadtplanungsamt visualisiert. Auf der Basis der Visualisierung wurde eine Kostenschätzung eingeholt, die an die Landesarchäologie weitergeleitet wurde.

Mainz, 04. September 2012

Gez.

Marianne Grosse  
Beigeordnete